



OE 0143

BALADEUSE RECHARGEABLE ULTRA FINE A
INTENSITE VARIABLE 7w IK07

ULTRATHIN CORDLESS RECHARGEABLE LAMP
WITH VARIABLE INTENSITY 7w IK07





CARACTERISTIQUES

- Corps ABS résistant aux chocs avec revêtement rubber pour un grip parfait
- Tête ultra fine : 21x11mm
- 7W COB en façade + 3W en tête
- Intensité lumineuse : 60 à 600lm réglable par variateur
- Interrupteur d'éclairage en tête séparé
- Crochet orientable 360°
- Base magnétique sur rotule inclinable 45° + rotative 360°
- Indicateur de charge
- Autonomie : 2 à 16h (suivant intensité)
- Temps de charge : 4h
- Batterie Li-ion 3.7V-2600mAh
- Chargeur secteur + prise USB
- Dimensions : 384x40x45mm

SECURITE

- N'ouvrez pas la baladeuse
 - Ne regardez pas directement la lumière - Risque de blessures aux yeux !
 - Ne pas travailler en plein soleil ou à des températures extrêmes
 - Température de fonctionnement, -10°C à +40°C
 - Tenir à l'écart des enfants ! Les enfants doivent être surveillés afin de s'assurer qu'ils ne jouent pas avec l'outil !
 - Ne pas utiliser l'appareil en cas d'endommagement du boîtier, de la fiche ou du câble.
 - N'ouvrez pas l'appareil ! Seul un spécialiste est autorisé à effectuer les travaux de réparation et de remplacement de la batterie rechargeable.
 - Effectuez les travaux de nettoyage uniquement lorsque la fiche secteur est débranchée !
 - Risque de court-circuit ! Les réparations sur l'appareil ne doivent être effectuées que par du personnel qualifié et formé à cet effet. Veuillez contacter votre revendeur en cas de besoin.
 - Protégez la batterie contre la chaleur, par ex. contre les rayons intenses du soleil, le feu, l'eau et l'humidité
- Risque d'explosion !
- Si la batterie est endommagée ou n'est pas utilisée correctement des liquides peuvent fuir de la batterie. Éviter tout contact avec ces derniers. Les fuites de liquides de batterie peuvent provoquer des irritations ou des brûlures de la peau. Rincer à l'eau si vous entrez en contact avec la peau. Si le liquide pénètre dans vos yeux, assurez-vous de consulter un médecin.
 - La lampe ne doit pas être placée sur la surface d'éclairage pendant l'allumage.

UTILISATION

- Utilisez le chargeur recommandé prévu pour charger la lampe. L'utilisation d'un chargeur NON recommandé peut provoquer un incendie et détruire la lampe.
- Avant de mettre la lampe en service pour la première fois, la recharger pendant 4 à 5 heures.
- Chargez complètement la baladeuse avant qu'elle ne soit stockée plus longtemps.
- Eteignez la lampe pendant la charge.
- La LED de l'indicateur passe au rouge pendant la charge.
- Si la charge est terminée, la LED verte s'allume.
- Si l'indicateur ne passe pas au vert, débranchez le chargeur et réessayez.



SPECIFICATIONS

- Impact-resistant ABS body with rubber coating for perfect grip
- Ultra thin head: 21x11mm
- 7W COB at the front + 3W at the top
- Light intensity: 60 to 600lm adjustable by dimmer
- Separate headlamp light switch
- 360° swivel hook
- Magnetic base on 45° tilt ball swivel + 360° rotation
- Load indicator
- Autonomy: 2 to 16h (depending on intensity)
- Charging time: 4h
- Li-ion 3.7V-2600mAh Li-ion battery
- AC charger + USB plug
- Dimensions: 384x40x45mm

SAFETY

- Do not open the device.
- Do not look directly into the light emitting lamp - Risk of eye injuries!
- Do not operate in direct sun light or extreme temperature conditions.
- Operating temperature, -10°C to +40°C
- Keep away from children! Children should be supervised in order to ensure that they do not play with the device!
- Do not use the device if there is damage to the housing, plug or cable. Consult your local authorized specialist!
- Do not open the device! Repair work and replacing the rechargeable battery pack may only be carried out by electricians.
- Carry out cleaning tasks only when the mains plug is removed from the mains power!
- There is a risk of short-circuit. Repairs on the device may only be carried out by commissioned and trained persons. Please contact your nearest authorized branch.
- Protect the battery against heat, e. g., against continuous intense sunlight, fire, water, and moisture. Danger of explosion.
- If the battery is damaged or not used correctly. Fluids can leak from the battery. Avoid contact with these. Leaking battery fluids can lead to skin irritation or burns. Rinse off with water if you should come into contact. If the fluid gets into your eyes, make sure you get medical help.
- The lamp is not allowed to be placed on the light surface while being switched on.

USING

- Use the charger delivered to charge the lamp. The use of a NON-recommended charger can lead to a fire and destroy the lamp.
- Before taking the hand lamp into service for the first time charge it for 4-5 hours.
- Fully charge the hand lamp before it is stored for a longer period.
- Switch lamp off during charging.
- The LED of the indicator switches to red during charging.
- If charging is completed, green LED illuminate will turn on.
- If the indicator does not turn to green, unplug the charger & then try again.



CLAS Equipements
ZA de la CROUZA
73800 CHIGNIN
FRANCE

Tél. +33 (0)4 79 72 62 22
Fax. +33 (0)4 79 72 52 86

OE 0143

BALADEUSE RECHARGEABLE ULTRA FINE A INTENSITE VARIABLE 7w IK07

ULTRATHIN CORDLESS RECHARGEABLE LAMP WITH VARIABLE INTENSITY 7w IK07

Si vous avez besoin de composants ou de pièces, contactez le revendeur
En cas de problème veuillez contacter le technicien de votre distributeur agréé

If you need components or parts, please contact the reseller.
In case of problems, please contact your authorized technician.